













## MOTHER MATTERS

El derecho a la maternidad de la mujer con discapacidad

Proyecto Erasmus plus nº 2023-1-IT02-KA220-ADU-000153664

## PÍLDORAS INFORMATIVAS

Las píldoras informativas ofrecen explicaciones breves relacionadas con los estudios sobre discapacidad, la accesibilidad para los profesionales sanitarios y la maternidad para las mujeres con discapacidad. Se basan en un enfoque de microaprendizaje, una metodología de aprendizaje que divide el contenido en unidades cortas centradas en un solo tema o habilidad.

## -DERECHOS DE LAS PCD-

## AGENDA 2030

La Agenda 2030, adoptada por todos los Estados miembros de las Naciones Unidas en 2015, establece 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) como un llamamiento universal a la acción para poner fin a la pobreza, proteger el planeta y garantizar la paz y la prosperidad para todos. Un elemento central de la Agenda 2030 es el principio de «no dejar a nadie atrás», que hace especial hincapié en la inclusión de las personas con discapacidad, en particular las mujeres y las niñas, en todos los aspectos de la vida social, económica y política.









momsproject.eu Mother Matters moms.mothermatters MoMs\_MotherMatters















Varios ODS están directamente relacionados con los derechos de las mujeres con discapacidad (MCD), especialmente en lo que respecta a la maternidad y la atención sanitaria. El objetivo 3 tiene por objeto garantizar una vida sana y promover el bienestar de todas las personas en todas las edades. Esto incluye el acceso a una atención sanitaria materna y reproductiva de calidad, y hace hincapié en la necesidad de reducir las desigualdades en el acceso a la atención sanitaria, especialmente para las poblaciones vulnerables. Las MCD a menudo se enfrentan a barreras como la inaccesibilidad física, la falta de información en formatos accesibles y las actitudes discriminatorias de los profesionales, factores que violan su derecho a una atención equitativa.

El objetivo 5 busca lograr la igualdad de género y empoderar a todas las mujeres y niñas. Esto incluye eliminar la discriminación y la violencia, garantizar la plena participación en la toma de decisiones y garantizar el acceso a los servicios de salud sexual y reproductiva. Estas metas son especialmente críticas para las MCD, cuyo derecho a la maternidad se ve frecuentemente socavado por el estigma social y el abandono institucional.

Para los profesionales, la Agenda 2030 proporciona un marco global que apoya las prácticas inclusivas y basadas en los derechos. Alinearse con sus objetivos significa abordar activamente la desigualdad, eliminar las barreras estructurales y garantizar que las mujeres con discapacidad puedan acceder a apoyo antes, durante y después del embarazo. Promover la atención sanitaria materna inclusiva no es solo una obligación legal o ética, sino también una medida clave del progreso hacia el desarrollo sostenible.









momsproject.eu Mother Matters moms.mothermatters MoMs\_MotherMatters

